

## 東風

Challenge 21

広島市議会 議長  
母谷たつりのり

謹啓 2025年(令和7年)の新春をお健やかに過ご  
しのことと存じます。

今年は巳年を迎え、古代インドでは弁財天の使いと  
され、古代ギリシャでは神々の使いとされたメリクリウス  
(英語名マーキュリー)は商業の神ともなっています。

また日本の通説では、脱皮しながら成長するとか、新し  
いことの始まりや変化があるかもしれないとも言われる年  
です。いずれにしても皆が健康で平穩に過ごせることが何  
よりと思います。今年もよろしくお願ひいたします。

昨年は、2月にサッカースタジアムが開業し、10月には  
リーディングプロジェクトである基町相生通地区市街地再  
開発事業が始動しました。

12月には日本原水爆被害者団体協議会がノーベル平和賞を  
受賞し広島のアイデンティティが高まっています。

国際平和文化都市を標榜する我が街広島は洗練された  
街、魅力ある街へとさらなる変貌と成長を遂げなければ  
なりません。

今年、3月に広島新駅ビル「ミナモア」がグランドオー  
プンし、夏頃には日本で初めて電車が駅ビル内に乗り入  
れる斬新な利便性がお目見えします。

一方、今年是被爆80周年を迎える年でもあります。  
被爆80周年の平和祈念式は厳粛かつ静謐な中で行いた  
いですね。

今年のスケジュールでは記念事業が目白押しですが、毎年  
8月に広島で行っている少年サッカー大会では、今年姉妹  
都市交流27年で訪れたとき、議論した、韓国・大邱市(広島  
市姉妹都市)の選抜チームを加えることが出来ました。  
広島市に加え長崎市でも新たな大会を開催し規模を拡大  
することに成功しました。

こども達にはお互い広島、長崎で平和学習を行うプロ  
グラムもあり、平和の大切さを学ぶ機会にも接してもら  
うことになっています。

また、ホットスタッフフィールド広島(旧ビッグアーチ)  
に1000万人ラジオ体操・みんなの体操祭(かんぽ生命主  
催)の誘致にも成功し、8月17日(日)に開催します。

現代を生きる私たちが平和をどのように考え、何を伝え  
ていくのか戦後世代が大半となった世界の中で広島の  
果たす役割はこれまで以上に大きくなるものと考えて  
います。皆で広島の将来を見据え、皆で広島の明日を創造  
していきたいと思ひます。

地元では、美鈴が丘公民館が事業内容、運営方法等に  
工夫を凝らし人づくり、街づくり、地域づくりに大きく貢献  
していると認められ、第77回優良公民館として全国65館  
に選ばれ、2月末に文部科学大臣表彰を受けることになり  
ました。

住みよい街づくりは、公民館も含めた地域の各種団体  
等の果たす役割が大きく、今後は広島エルモ(LMO)を  
活用してさらに充実を図っていきたくいですね。

本年が皆様にとって素晴らしい一年となりますことを  
祈っています。

謹 白



